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Май, как и четыре предыдущих

месяца, прошел на регенератном

заводе под девизом: «Пятилетку
— досрочно!». Дополнительно к за-

анию шиноремонтники выдали

181 автопокрышку, коллектив це-

ха формовой техники выпустил на

девять тысяч пар больше санда-

лий, а цех резиновой обуви — на

четыре тысячи пар кед.

Еще за месяц до окончания пер-

вого полугодия новой пятилетки

завод выпустил сверх плана 32 ты-

ея'Чй^яар кед, 32 тысячи пар бас-
сейновых сандалий; 1.200 кило-

граммов формовых резино-тех-

нических изделий, 1.196 отремон-

тированных автопокрышек и более
930 обрезиненных колес.

Успешнее всех идет дело в цехе

резиновой обуви. За пять месяцев

его коллектив дважды выходил на

первое место, был удостоен пере-

ходящего Красного знамени и де-

нежной премии.
В один из дней во время пере-

сыйжи рабочие этого цеха собра-
лась во дворе завода. После до-

клада начальника цеха об итогах

работы за истекший срок и р рас-

пределении премии по лучшим
участкам слово взяла секретарь

парторганизации А. Л. Сырова.
— Рабочие цеха, — сказала она,

— в течение пяти месяцев неодно-

кратно принимали новые повышен-

ные социалистические обязатель-
ства. Пришло время еще раз пере-

смотреть их. Есть предложение;

годовой план выполнить к 23 де-

кабря. Ваше мнение?
Слово берет председатель цехо-

вого комитета профсоюза А. В.
Халдина, бригадир заготовитель-

ного участка. Она поддержала

предложение А. Л. Сыровой, обра-
тив внимание на то, что план по-

стоянно перевыполняется. Очень
важно только, чтобы отдел снаб-
жения вовремя обеспечивал мате-

риалами.

Выступавших было много, и все
были за одно: срок выполнения
годового плана надо приблизить.
Резервы к этому есть. Тут же вы-
сказывались предложения рабочих,
их претензии. Так, Т. А. Фролова
сказала;

— Надо промывать пресса в не-

рабочее время, чтобы не задержи-

вать темп работы.
Прессовщица, депутат городско-

го Совета Т. П. Копытенко заме-

тила;

— Основная трудность у прес-

совщиков — плохая вентиляция.

Не работает сатуратор. Если
учесть, что прессовщик не имеет

возможности в течение смены от-

лучиться с участка, то можно

представить, чего стоит нам пере

выполнение плана. А ведь у нас

такие вулканизаторщики, как Ка-
лашникова, Григорьева, Порунова,
ежедневно выполняют нормы не

менее чем на 130 процентов. Мы с

нетерпением ждем изменения тех-

нологического процесса вулкани-

зации, чтобы давать еще больше
обуви. Старались хорошо рабо-
тать, будем еще лучше. Но надо

учесть и устранить недостатки.

По затронутым проблемам
выступавшим ответила началь-

ник цеха М. Т. Шувалова. Но
есть вопросы, которые могут раз-

решить только городские власти.

Чтобы обеспечить уличное осве-
щение на пути от завода до шах-

ты имени С. М. Кирова, нужны

средства, материалы. А разве
трудно администрации городского
торга помочь рабочим завода; при-

слать слесаря, знакомого с ремон-

том сатураторов, для устранения

неполадок, да организовать торгов-

лю квасом на заводе?

С. БЕЛИЦКАЯ,
рабкор.

ТАК РЕШИЛИ ШВЕИНИКИ
На нашей фабрике в конце мая

прошли бригадные собрания. У
всех на повестке дня стояли воп-

росы; «О выполнении пятиднев-

ного задания за четыре дня» и 

год девятой пятилет- 

— к 1 декабря 1971 года».

Обсуждение проходило горячо,

активно. Едва руководители

бригады заканчивали вступитель-

ное слово, как тут же поднима-

лись желающие выступить. Ра-
бочие говорили по-деловому, кон-

кретно. Особенно много разгово-

ров велось о вынужденных про-

стоях. Несъемный .метод работы
в сменах, безусловно, способству-
ет повышению производительно-

сти труда, но из-за того, что не

хватает закроя, часто простаива-

ет запуск. Это подчеркнули швея

Г. П. Тимофеева, другие. Они
предложили произвести фотогра-
фию рабочего дня; по пошиву не-

которых изделий идет явное от- 

ставание, нужен тщательный ана- 

Справедливые упреки това-

рищей пришлось выслушать и

работникам мехслужбы.
— Пятилетку — досрочно —

это и ваше дело! Помогайте ак-

тивнее! — говорили им.

Вносились очень интересные

предложения: удобнее расставить

швейные машины, чтобы до мини-

мума сократить затраты времени

при последовательной операции,

удобнее расставить стулья, заме-

нить их на винтовые, чтобы мож-

но было регулировать высоту. А
швея 3. Елькина подсчитала, что

будет меньшей затрата времени,

если пуговичные машины поста-

вить вместе.

Очень интересным было выступ-

ление старшего мастера В. П. Ан-
типовой. Она сказала, что третья

бригада — молодежная, и в ней
должно быть особенно много энту-

зиастов новых начинаний. На
столах у каждой швеи теперь бу-
дут находиться комплексный план

повышения производительности

труда и инструкционная карта,

в которой каждая швея будет фик-
сировать экономию времени по ра-

бочим и смежным операциям. Это
позволит вскрыть, дополнительные

резервы времени, поможет подтя-

нуться тем, кто еще не добился
необходимой производительности

труда. Ведь некоторым швеям для

успешного выполнения задания

пятидневки за четыре дня не хва-

тает всего нескольких процентов

выработки, иначе — нескольких

мг.нут. Вот и будет распростра-

няться опыт передовиков.

На собраниях всех бригад ре-

шили: одобрить предложение о

досрочном выполнении первого

года пятилетки, поддержать по-

чин кировцев. С. ВОРОБЬЕВА,

работница швейной фабрики.

ВАХТА В КОСМОСЕ
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПО-
ЛЕТОМ, 8 июня. (ТАСС). За-
кончился второй рабочий день

экипажа советской орбитальной
пилотируемой научной станции

«Салют». Этот день космонав-

ты целиком посвятили проверке

систем и расконсервации науч-

ной аппаратуры станции «Са-
лют» с целью подготовки к про-

ведению исследований и экспе-
риментов.

С 15 часов московского вре-

мени до 1 часа ночи 9 июня ор-

битальная станция будет нахо-

диться вне зоны радиовидимо-

сти с территории Советского
Союза. В этот период космо-

навты будут поочередно отды-

хать, заниматься физическими
упражнениями, проводить

взаимный медицинский конт-

роль и самоконтроль.

ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПО-
ЛЕТОМ, 9 нюня. (ТАСС). Тре-
тий рабочий день экипаж орби-
тальной научной станции «Са-
лют» начал по программе око-

ло часа ночи по московскому

времени 9 июня.

Космонавты продолжают на-
стройку разнообразной научной
аппаратуры орбитальной стан-

ции, проводят медико-биологиче-
ские эксперименты. Командир
экипажа сообщил, что самочув-

ствие всех космонавтов хоро-

шее, работа на станции идет по

намеченной программе.
Центр управления полетом

поддерживает устойчивую ра-

диосвязь со станцией «Салют».

ЦЕНТР УПРАВЛЕНИЯ ПО-
ЛЕТОМ, 9 нюня. (ТАСС). Тре-
тий рабочий день космонавтов

Георгия Добровольского, Влади-
слава Волкова, Виктора Пацае-
ва закончился в 15 часов по мо-
сковскому времени. Он был по-

священ проведению эксперимен-
тов и подготовке станции к

дальнейшей работе.
После утреннего туалета н

завтрака экипаж приступил к
выполнению намеченной про-
граммы. Была закончена кон-
сервация ряда систем корабля
«Союз-11». Дальнейший конт-
роль за состоянием бортовых
систем и агрегатов транспорт-

ного корабля будет осуществ-
ляться по данным телеметриче-
ской информации.

Космонавты неоднократно
проводили медико-биологиче-
ские эксперименты. Для под-

держания хорошего физическо-
го состояния в полете ими ис-
пользуются специальные нагру-
зочные костюмы, с помощью

которых осуществляется имита-
ция земной нагрузки на кост-
но-мышечную систему челове-
ка. Космонавты сообщили, что
костюмы удобны для работы н
не создают неприятных ощуще-
ний.

Регулярно проводился конт-
роль газового состава микро-
атмосферы станции. Продолжа-
лась дальнейшая проверка ос-
новных систем станции, на-

стройка и юстировка научной
аппаратуры и приборов.

В ходе работы по программе

полета начаты эксперименты по
измерению уровня радиации,
по наблюдению микрометеорит-
ной обстановки в космическом

пространстве.

В экспериментах, проведен-

ных сегодня, был испытан ши-

рокоугольный визир — новый
прибор, предназначенный для
точной ориентации по Солнцу и
планетам. В соответствии с про-

граммой полета в 10 часов 06
минут была проведена вторая
коррекция орбиты станции «Са-
лют», после чего станция пере-
шла на орбиту с параметрами;

— максимальное удаление

от поверхности Земли (в апо-
гее) 282 километра;

— минимальное удаление от
поверхности Земли (в перигее)
259 километров;

— период обращения вокруг

Земли — 89,7 минуты;
— наклонение орбиты —

51,6 градуса.
К 15 часам по московскому

времени 9 нюня научная стан-
ция «Салют» с космонавтами
на борту совершила 38 оборо-
тов вокруг Земли.

По данным телеметрической
информации и докладам космо-
навтов, в отсеках станции под-
держиваются нормальные ус-
ловия. Состояние бортовых си-
стем хорошее.

Специалисты из Центра уп-
равления полетом отметили, что
экипаж научной станции «Са-
лют» работает с большим же-
ланием, четко и уверенно. Кос-
монавты товарищи Г. Т. Добро-
вольский, В. Н. Волков и В. И.
Пацаев чувствуют себя отлич-
но. Полет научной станции «Са-
лют» продолжается.

ВСТРЕЧА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
В клубе строителей состоя-

лась встреча избирателей Шах-
терского, Рудничного и Жданов-
ского избирательных участков с

кандидатом в депутаты Ленин-
градского областного Совета Бы-
стровой Ниной Егоровной и кан-

дидатами в депутаты городского

Совета Громовым Владимиром
Петровичем, Прокофьевой Жанэ-
той Савельевной, Гавриленко Ни-
колаем Тимофеевичем.

Заместитель секретаря партбю-
ро шахты «Ленинградская Г. П.
Федоров, открыв встречу, предо-

ставил слово доверенному лицу

Т. С. Глинниковой — бригадиру
маляров СУОР-259. Она сказала,

что у них в коллективе хорошо

знают комсомолку Нину Быстро-
ву, которая добросовестно выпол-

няет нелегкую работу маляра на

стройках города, призвала изби-
рателей отдать свои голоса за

кандидатов блока коммунистов и

беспартийных.
Кандидат в депутаты областно-

го Совета П. Е. Быстрова и кан-

дидат в депутаты городского Со-
вета В. П. Громов горячо побла-
годарили избирателей за оказан-

ное высокое доверие.

ЛУЧШЕЕ ЗВЕНО
Десятый участок шахты «Ле-

нинградская» — это новый уча-

сток. Его ведущее направление —

подготовка горных выработок в

северо-восточном крыле шахты.

Здесь работают три проходче-

ские бригады. Они ведут нарезку - 

и одновременно подго-

товку к строительству депо и ва-

гоноремонтной мастерской.
Из трех проходческих бригад

впереди идет коллектив, руково-

димый Александром Александро-
вичем Спасским. Майское задание

бригада перевыполнила на 55 по-

гонных метров. Высокие темпы

труда и в июне. Все три звена

бригады работают хорошо, но

лучше других— звено, возглавляе-

мое Николаем Ивановичем Петро-
вым. А. АНДРЕЕВ,

рабкор.

ВЕСТИ С ПО

САЖАЮТ
КОРМОВУЮ БРЮКВУ

Механизаторы и полеводы

совхоза «Сланцевский» при-

ступили к посадке кормовой
брюквы, под которую отведено

70 гектаров. Ее рассада уже по-

сажена на 12 гектарах. Особен-
но хорошо эта работа органи-

зована в комплексной бригаде
Гостицы, которой руководит

Александра Спиридонова. Здесь
(•жедневно значительно пере-

выполняют плановые задания
трактористы Анатолий Андре-
ев, Николай Лебедев, полеводы

Ирина Данилова, Валентина
Петрова, Тамара Алексина, Лю-
бовь Серебряникова и другие.

ВТОРИЧНАЯ
ОБРАБОТКА

Первое отделение совхоза

«Родина» нынче возделывает

картофель на площади 85 гек-

таров. Посадка клубней прове-

дена в лучшие агротехниче-

ские сроки и в хорошо обрабо-

танную почву. Механизаторы

Виктор Николаев и Владимир

Баранов завершили первую

междурядную обработку план-

таций и приступили ко второй.
Поскольку погода стояла жар-

кая, гребни приходилось де-

лать не слишком высокими.

ИДЕТ ОКУЧИВАНИЕ

Механизаторы совхоза «Ста-
ропольский» настойчиво борют-

-ся за получение сверхпланово-
го урожая картофеля. Особен-
но хорошо ведется обработка
картофельных полей в первом
и втором отделениях. В первом
отделении картофелевод Иван
Костин полностью закончил

боронование и приступил к оку-

чиванию. Картофелевод второ-

го отделения Михаил Егоров
оперативно выполнил первич-

ную обработку картофеля и

сейчас окучивает его. На сче-

ту М. Егорова 18 гектаров по-

лей, на которых он уже про-

извел окучивание.

В. ПЕТРОВ.



Г".""". ГЛАВНОЕ ВОЗДЕЙСТВИЕ
Полвека тому назад, закрывая

X конференцию РКП (б), Влади-
мир Ильич Ленин говорил:

— Сейчас главное свое воздей-
ствие на международную рево-
люцию мы оказываем своей хо-
зяйственной политикой. Все на
Советскую Российскую республи-
ку смотрят, все- трудящиеся во
всех странах мира без всякого ис-
ключения и без всякого преувели-
чения. Это достигнуто. Замолчать,
скрыть капиталисты ничего не
могут, они 'больше всего ловят по-
этому наши хозяйственные ошиб-
ки и нашу слабость. На это по-
прище борьба перенесена во все-
мирном масштабе.

Правоту этих ленинских слов

подтверждает каждый день жизни

и борьбы трудящихся всей нашей
планеты. Правоту этих слов со

всей силой подчеркнул и XXIV
съезд КПСС. На нем подведены

итоги наших хозяйственных свер-

жений за минувшую пятилетку и

намечена величественная програм-

ма созидания на будущее. Мысль
об -этом высказывали многие де-

легаты и гости форума советских
коммунистов.

Представитель Компартии Ар-
гентины Родольфо Гиольди —

один из старейших деятелей меж-

дународного коммунистического

движения. Он не впервые в Мо-
скве. 50 лет назад ему посчастли-

вилось участвовать в работе 111
конгресса Коминтерна и слушать

Ленина, говорившего о грандиоз-

ных планах Советской страны.

— Ныне, пятьдесят лет спустя,

— сказал тов. Гиольди, — участ-

вуя в работе XXIV съезда, мы

еще раз на конкретных примерах

и фактах убеждаемся в торжест-

ве великих ленинских идей... По
мере развития и укрепления со-

циалистической экономики все бо-
лее проявляется сила ленинской
мысли о том, что социализм ока-

зывает главное влияние на дру-

гие народы своими хозяйственны-
ми успехами.

А эти успехи поистине велики.

Наша страна, производившая в

1913 году лишь четыре процента

мировой промышленной продук-

ции, ныне дает одну пятую часть

ее| Темпы ее экономического ро-

ста не по плечу самой могущест-
венной стране капиталистического

мира — США. Если к 1971 году

Соединенным Штатам Америки
для удвоения национального до-

хода понадобилось 20 лет, Англии
— более 30 лет. ФРГ — почти 15
лет, то Советскому Союзу при

огромных масштабах обществен-
ного производства — 10 лет. Если
США для удвоения объема про-

мышленного производства потре-

бовалось 18 лет, Англии — 22 го-

да, ФРГ — более 11 лёт, то СССР
— восемь с половиной лет. Это
весьма значительный успех нашей
страны.

Буржуазные политики и эконо-

мисты , выискивали малейший
предлог, любую зацепку, чтобы
прокричать, как это и предвидел

полвека назад Владимир Ильич
Ленин, о слабостях советской ин-

дустрии, о кризисных явлениях в

развитии" сельского хозяйства
СССР. Но попытки идеологов ан-

тикоммунизма набросить тень на

наши успехи, на нашу экономику

не имели успеха! «Для междуна-

родной реакции и империализма,

— писал недавно перуанский еже-

недельник «Унидад», — нет более
тяжелого удара, чем успехи, до-

стигнутые советскими трудящими-

ся и КПСС в первом социалисти-

ческом государстве мира. Эти ус-

пехи показывают всю фальшь,
фантастичность и нелепость пред-

сказаний «кремлеведов» и «сове-

тологов» всякого пошиба, которые

из кожи вон лезут, силясь ума-

лить достижения СССР,».
А силятся господа империали-

сты не случайно. Уж слишком не-

выгодно для них сравнение того,

что есть в СССР, с тем, что есть в

их западном мире. «Блестящие
перспективы, которые открывает

перед советскими людьми новый
пятилетний план, — говорил в дни

работы XXIV съезда КПСС обще-
ственный деятель Индии, депутат

центрального парламента от пра-

вящей партии Индийский нацио-

нальный конгресс Шаши Бхушан,
— являются резким контрастом

той экономической неустойчиво-
сти, которая ожидает капитали-

стический мир».

Свежие повседневные факты —

рост безработицы, дороговизна,

кризис валютной системы капита-

лизма — свидетельствуют о том,

что этот контраст усиливается изо

дня в день.

Обращаясь к делегатам XXIV
съезда КПСС, заместитель гене-

рального секретаря Французской
компартии тов. Жорж Марше го-

ворил:

— Ваши успехи,., имеют огром-

ное международное значений

О ни являются основой могущества

всего содружества социалистиче-

ских стран. Они вдохновляют ра-

бочий класс, народные массы ка

питалистических стран на борьбу
против господства монополий, об-
легчают эту борьбу. Они являют-

ся решающим фактором измене-

ния соотношения сил в мировом
масштабе...

Хозяйственные успехи совет-

ского народа — ощутимая помощь

и поддержка борцам за свободу,
мир, демократию и социализм во

всем мире.

* Ю. АНДРЕЕВ,
инструктор ГК КПСС.

ПОСТОЯННАЯ НАВСТРЕЧУ
ВЫБОРАМ

ПЛАНОВО-ФИНАНСОВАЯ КОМИССИЯ
Советская власть не только про-

возгласила свободу и права тру-

дящихся, но и материально обес-
печивает осуществление этих прав.

Каждый орган государственной
власти имеет самостоятельный
бюджет, средства которого направ-

ляются на хозяйственное и куль-

турное строительство. По местным

бюджетам финансируются пред-

приятия и организации местной
промышленности, сельского хозяй-
ства, коммунального и жилищцого

хозяйства, торговли, строительство

и содержание шоссейных и грун-

товых дорог местного значення.

За счет средств местных бюдже-
тов осуществляются большие со-

циально - культурные мероприя-

тия: содержатся щколы, технику-

мы, детские сады и ясли, библио-
теки, сельские клубы, больницы,
поликлиники и т. д.

. На постоянную планово-финан-
совую комиссию городского Сове-
та возложены обязанности, на-

правленные на рациональное ис-

пользование выделенных бюджет-
ных ассигнований, на обеспечение
выполнения народнохозяйствен-
ного плана по предприятиям мест-

ного подчинения. Мы призваны

наблюдать за ходом выполнения

производственных и финансовых
планов, за соблюдением финансо-
вой и бюджетной дисциплины уп-

равлениями, хозяйствами, а также

отдельными предприятиями и уч-

реждениями Сланцевского город-

ского Совета.
Наша комиссия ежеквартально

заслушивала на своих заседаниях

заведующую горфо об исполнении

бюджета города и села и предсе-

дателя плановой комиссии испол-

кома о выполнении народнохозяй-
ртвенного плана. При необходи-
мости выносились решения о на-

правлении свободных ассигнова •

ний на более необходимые цели

(на ремонт школ, больниц, жилых

домов). Дважды готовили мате-

риал к сессии городского Совета
«О народнохозяйственном плане

и бюджете города».

Десять членов нашей комиссии

постоянно осуществляли контроль

за работой бытовых, зрелищных,

торговых и других организаций.
Вскрываемые недостатки были
предметом обсуждений на заседа-

ниях.

. Всего проведено 22 заседания.

На одном из них рассматривался

, вопрос о работе зрелищных пред-

приятий. С отчетами выступили

Директора Дворца культуры СПК
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«Сланцы», Дома культуры горня-

ков, кинотеатра «Труд». В реше-

нии комиссия записала ряд пред-

ложений, направленных на улуч-

шений работы зрелищных пред-

приятий, а затем проверила вы-

полнение решения. В результате в

городе появились более красочные

рекламы. План от валового сбора
зрелищных мероприятий выполня-

ется.

Директивами XXIV съезда

КПСС предусматривается широ-

кая программа по увеличению вы-

пуска для населения товаров на-

родного потребления. Этим вопро-

сом занималась и наша комиссия.

Мы неоднократно проверяли вы-

полнение плана по выпуску про-

дукции лесокомбинатом, хлебо-
комбинатом, консервным, молоч-

ным, цементным заводами, лесхо-

Отчет
перед

избирателями

зом, выносили вопрос на заседа-

ния исполкома горсовета. Эти дей-
ствия способствовали тому, что
предприятия пищевой промышлен-
ности не допускают срывов в вы-
полнении планов, обеспечивают
население города молочными, хле-

бобулочными и консервными изде-

лиями в широком ассортименте, а

лесокомбинат, хотя и не в полном

объеме, стал выпускать товары
культурно - бытового назначения.

Рассматривая вопрос об обслу-
живании населения города, комис-

сия отметила ряд недостатков в
торговле, бытовом обслуживании.
Материал проверки был направлен
в Леноблисполком.

Поскольку средства от реализа-

ции билетов денежно - вещевой
лотереи полностью поступают в

местный бюджет, мы придаем
большое значение работе по про-

даже билетов. Каждый член ко-

миссии периодически проверял

состояние дел с реализацией би-
летов лотереи, и вопрос о их про-

даже неоднократно заслушивался

на комиссии с приглашением руко-

водителей торгующих, бытовых,
зрелищных и других организаций,
реализующих билеты лотереи.

Совместно с постоянной комис-

сией по торговле и общественному
питанию мы рассматривали вопрос

р состоянии торговли в городе и

па селе. Руководителям торговых

предприятий было предложено

соблюдать ассортимент товаров,

не допускать отсутствия в прода-

же говаров, которые имеются з

достаточном количестве на базах
й складах, изучать спрос нйселе-
ния. повысить требовательность к

поставщикам, не выполняющим

дсговорные обязательства, усилить

контроль за полнотой и своевре-

менностью поступления выручки

в Госбанк. Руководителям пред-

приятий местной промышленности

предложено принять меры по вы-

полнению заявок торговых органи-

заций на вырабатываемую продук-
цию по количеству, качеству и

ассортименту.
Проявляя заботу о постоянной

связи города и села, комиссия

практиковала выездные заседа-

ния. Так, в 1970 году было прове-

дено выездное заседание в Старо-
польском сельском Совете по воп-

росу «О расходовании средств са-

мообложения». Члены комиссии

на месте познакомились, как об-
служивается население совхоза

«Старопрльский», посетили комна-

ту быта, магазины, побывали в

конторе и на полях совхоза.

В связи с тем, что в 1969 году

не были полностью освоены день-

ги, выделенные на капитальный
ремонт управлением коммунально-

го хозяйства, комиссия поставила

задачу в 1970—1971 гг. взять под

особый контроль вопрос об освое-

нии выделямых средств на капи-

тальный ремонт городского ком-

мунального хозяйства. С этой
целью рассматривали вопрос о на-

личии проектно - сметной доку-

ментации, неоднократно -заслуши-

вали руководителей управления

коммунального хозяйства о ходе

ремонта жилья. Однако из-за не-

достаточной производственной
базы до настоящего времени поло-

жение дел с ремонтом жилых до-

мов остается неудовлетворитель-

ным.

В работе комиссии имеются и

Недостатки. Не всегда заседания

комиссии проходили в полном со-

ставе. Недостаточно привлекался

к работе актив. Мало заслушива-

ли отчетов руководителей про-

мышленных предприятий об их

хозяйственно - финансовой дея-

тельности, а необходимость в этом

была, так как некоторые предприя-

тия нарушали финансовую дисцип-

лину.

Новому составу надо учесть наш

опыт и принимать все меры к то-

му, чтобы бюджет городского Со-
вета был всегда положительным.

И. ИГРУНОВА,
председатель постоянной пла-

ново-финансовой комиссии.

Коммунистическая партия и Советское правительство на

всех этапах социалистического строительства уделяли большое
внимание подъему народного благосостояния. В целях более
полного удовлетворения потребностей советских людей в одеж-
де, обуви и других изделиях легкой промышленности Директи-
вами XXIV съезда КПСС в новой пятилетке намечено увеличить

объем производства продукции в этой отрасли на 35—40 процен-
тов.

В Челябинской области за один только год произведено более
10 миллионов пар кожаной обуви, около 6 миллионов трикотаж-

ных изделий, много холодильников, стиральных машин, радио-
приемников, швейных изделий.

На Коркинской швейной фабрике высоких производствен-
ных показателей добились ^швеи-мотористки цеха №1 комсо-

молки Клавдия Кукушкина (слева) и Галина Южанина. Они
дают продукцию высокого качества.

Фотохроника ТАСС.

(

РАБОТАЮТ БЕЗ ЖАЛОБ
В прошлом месяце исполни-

лось два года ео дня открытия

филиала радиотелевизионного

ателье, расположенного в доме

№ 27 по улице Кирова. В связи

с_вводом новых жилых домов

в центральной части города уве-

личился и объем обслуживания.
Теперь мелкий ремонт телеви-

зоров производится значитель-

но оперативнее и качественнее,

чем раньше. В этом я убедился
лично сам, когда вызывал мас-

тера.

В радиотелеателье хорошо ра-

ботает инструктор Евгения Ива-
новна Строганова. Она внима-

тельно относится к запросам

клиентов, всегда строго следит

за соблюдением сроков выпол-

нения заявок.

Добросовестно относятся к по-

рученному делу мастер Г. В.
Хрисанфов и бригадир И. П. Се-
дышев. Они быстро и качест-

венно производят ремонт.

Небольшой и дружный кол-

лектив радиотелеателье не толь-

ко перевыполняет месячные

производственные задания, но

и не имеет жалоб, что является

одним из главных достижений
в обслуживании населения.

Д. КУРЧАНОВ,
бригадир каменщиков СУ-6.

"1св ся Р- ГРОЗОВОЙ СТОРОЖ
Оператор не сводит

глаз с экрана...

— Внимание! Пеленг!
Нет, запеленгован не

самолет, а... гроза. И
сделал это автоматиче-

ский грозопеленгатор
ПАР-».

Все время он следит

за небом. Специальная

аппаратура контролиру-

ет его работу. Экран пе-

ленгатора чист, пока

стоит хорошая малооб-
лачная погода. Но вот

безобидные на вид обла-
ка постепенно сгущают-

ся. Прибор сообщает
людям о приближающей-
ся грозе. Проходит еще

немного времени — и

ПАР «засекает» магнит-

ное излучение, возника-

ющее при разрядке мол-
нии.

С помощью .нового

прибора можно обнару-
жить 90 процентос гро-

зовых облаков в радиусе

трехсот километров.

Пеленгатор может не

только указать, где рож-

дается гроза, но и найти
«просвет» в грозовых об-
лаках, что так необхо-
димо для успешного ру-

ководства взлетом и по-

садкой самолетов.

С автоматическим сто-
рожем грозы можно оз-

накомиться в павильоне

«Ридрометслужба» на

ВДНХ СССР.



ПТГ ' ОТРЯД ПЛОДОРОДИЯЛЮБИТЕ СВОЙ ГОРОД
ОБРАЩЕНИЕ КОМСОМОЛЬЦЕВ ЖКО ШАХТОУПРАВЛЕНИЯ

сЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ» КО ВСЕМ КОМСОМОЛЬЦАМ И
МОЛОДЕЖИ ГОРОДА СЛАНЦЫ.

Обсудив на своем собрании доклад первого секретаря ЦК ВЛКСМ
Е. М. Тяжельникова и постановление IV пленума ЦК ВЛКСМ
«Об итогах XXIV съезда КПСС и задачах комсомола по выполнению

его решений», горячо одобряем и принимаем к неуклонному испол-

нению решения партии и правительства, Центрального Комитета
комсомола.

Мы будем повышать общеобразовательные и профессиональные
знания, чтобы в совершенстве овладеть своей специальностью и

передать опыт и знания товарищам. Крепкая трудовая и производ-

ственная дисциплина, организованность на производстве, пример-

ное поведение в быту и общественных местах, активное участие в

спорте и культурно-массовых мероприятиях — девиз нашей орга-

низации.

Работая на разных участках жилищно-коммунального хозяй-
ства, мы видим, как приходят в негодность от действия времени и

природы жилой фонд, инженерные сети и подземные коммуникации

водопровода, канализации, тепловода.

Мы хотим, чтобы созданное руками людей, куда затрачены

громадные материальные и людские ресурсы, служило на пользу

человеку. А от состояния жилья зависят быт, отдых, настрое-

ние и производительность труда шахтеров, химиков, строителей —

наших отцов и матерей.

Но поддерживать жилой фонд людьми пожилого возраста, кто

по праву давно заслужил отдых, не всегда удается. Подниматься
на крыши домов им не под силу, выкладывать трубы они не в со-

стоянии. А нас, молодежи, среди работников коммунального хозяй-

ства мало. Вот почему, обсудив решение IV пленума ЦК ВЛКСМ и

зная, что в течение пятилетки комсомол должен направить в бы-

товое обслуживание и коммунальное хозяйство 500 тысяч человек,

обращаемся к молодым сланцевчанам: последуйте нашему примеру,

идите работать в коммунальное хозяйство. Вместе будем ремонтиро-

вать дома, инженерные сети, сажать деревья и цветы, благоустраи-
вать городскую территорию, газифицировать и электрифицировать

жилые дома, в достаточном количестве дадим воды в каждую квар-

тиру. Дел много, они вас ждут.

Мы надеемся, что те, кому дорог наш город, откликнутся и по-

полнят коллектив молодежи работников коммунального хозяйства.

Обсуждено и принято на комсомольском собрании
ЖКО шахтоуправления «Ленинградсланец».

ДВУМЯ АГРЕГАТАМИ

ЗАБОТА О ЧЕЛОВЕКЕГаз — в дома

XXIV съезд КПСС разработал
величественную программу даль-

нейшего укрепления нашей эконо-

мики и подъема материального

уровня жизни советского народа.

Одна из задач, поставленных в

Директивах съезда по новому пя-

тилетнему плану, — расширение

работ по благоустройству насе-

ленных пунктов, улучшение ком-

мунального обслуживания населе-
ния. И, в частности, предусмотре-

но: довести газификацию жилищ-
ного фонда в городах и поселках

городского типа до 65 —75 про-

центов, а в сельской местности —

до 40 —50 процентов.

Большой объем работ по гази-

фикации выполняется н у нас. В
нынешнем году будет газифици-
ровано 1.375 квартир, в том числе

6)77 — от газовых сетей, 136 — от

ёмкостного газа и 562 — от инди-

видуальных газобаллонных уста-

новок.

В сельской местности от емко-

стей получат газ 80-квартирный
дом ПМК-15, 16-квартирный дом

«Сельхозтехники». Будет снабже-
но газом 56 квартир в деревне

Быскатка и 67 квартир в совхозе»

«Сланцевский». В первом кварта-

ле получили баллонный газ жите-

ли 51 квартиры одного из посел-
ков.

Сейчас ведется монтаж "в 60
квартирах домов №№ 5, 7, 10, 12,
14 по Кингисеппскому шоссе с

прокладкой газопровода и монта-

жом шкафного газораспредели-

тельного поста. Монтируются 80
газобаллонных установок в посел-

ке Сосновка и на лесокомбинате.
В третьем квартале будет смон-

тирована 181 установка баллон-
ного газа в поселке Черновское.

С нынешнего года планируется

газификация производственных

объектов: отопление производст-

венных помещений сельского хо-
зяйства горелками инфракрасного
излучения от сжиженного газа. В
этом году будет газифицировано
два свинарника в деревне Выскат-
ка, телятники в отделении Пере-
бор и в деревне Поречье. Должны
быть смонтированы 10 установок

■для обогрева автомашин на от-
крытой стоянке горелками инф-
ракрасного излучения от сжижен-

ного газа. Заказчиком этого объ-
екта является Сланцевское

Как говорится, невероятно,

но факт. Всего за четы-

ре года хозяйство сумело

утроить урожай своего хлеб-
ного поля, повысив сбор зерна

с гектара на 20 центнеров.

... Еще пять лет назад в под-

московном совхозе «Курсаково»
считали урожай средним, если

на своих тяжелых суглинках

с гектара посевов получали

десять центнеров зерна, семьде-

сят — картофеля, центнеров

двадцать •— сена сеяных трав.

А в прошлом году хлебное поле

в тысячу с лишним гектаров

дало по тридцать центнеров.

Что касается урожая картофе-
ля и трав, то он пока «лишь»

удвоился. Однако люди в сов-

хозе твердо уверены, что в са-

мое ближайшее время и здесь

произойдет утроение.

Как же курсаковским хлебо-
робам за такой короткий срок

удалось достичь подобных вы-

сот?
Одним из главных факторов

успеха курсаковцы считают

превосходную работу своего

совхозного отряда плодородия.

Он был создан в начале ми-

нувшей пятилетки из опытней-

На краю поля остановились три

трактора. К двум из них прицеп-

лены сажалки. А рядом располо-

жились механизаторы и полево-

ды. Люди то и дело бросают не-

терпеливые взгляды в сторону до-

роги на Г остицы.

— Сажаем капусту, — объясня-
ет бригадир комплексной бригады
№ 2 А. Н. Спиридонова, — а сей-
час небольшая остановка получи-

лась. Ждем, когда привезут рас-

саду из теплиц.

— Вижу лошадь, — сказала

вдруг полевод И. Н. Данилова.
Несколько минут спустя поле-

воды уже бережно снимали с те-

леги ящики с капустной расса-

объединение «Сельхозтехника».
Увеличение количества газифи-

цированных квартир требует бо-
лее ответственного обращения с

газом как его поставщиком, так и

заказчиками. До получения газа

на объект все заказчики обязаны
обучить и аттестовать людей, от-

ветственных за газовое хозяйство
своих предприятий. В частности,

в поселке Черновское уже обуче-
ны два слесаря, которые будут не-

сти ответственность за своевре-

менную доставку газа населению

и безопасную эксплуатацию этих

установок. То же самое должен

сделать и лесокомбинат.
Наряду с сетевым сланцевым

газом жители более 900 квартир

пользуются баллонным или жид-

ким газом. А он по своим физико-
химическим свойствам отличается

от сланцевого. Он тяжелее возду-

ха в два раза, и поэтому в слу-

чае утечки из баллона скапли-

вается в подвалах зданий, колод-

цах, находящихся рядом.
Теплотворная способность жид-

кого газа в шесть раз выше, чем у

сланцевого. Благодаря этому од-

ного баллона газа хватает семье,

ших механизаторов — экскава-

торщика, бульдозериста и пяти

трактористов. Возглавлять от-

ряд поручили механизатору

широкого профиля коммунисту

Николаю Егоровичу Татарни-
кову.

Задача отряда одна — гото-

вить хорошие компосты и зап-

равлять ими поля. При этом

специалисты решили — заправ-

ку производить массированны-

ми дозами по 60 —70 тонн на

гектар, чтобы земля могла

отозваться всей мощью своего

плодородия.

Возникает, правда, вопрос —

почему в совхозе решили «на-

лечь» на органику, если хозяй-
ство стало получать больше
химических удобрений?

Дело в том, что туков хотя и

стало больше, но тем не менее

их еще недостаточно. К тому

же здесь хорошо помнят слова

основоположника отечествен-

ной агрохимии академика Пря-
нишникова, который писал:

«... Как бы ни было велико про-

изводство минеральных удобре-
ний в стране, навоз никогда

не потеряет своего назначения

как одно из главнейших удоб-

дой, которую доставил на поле
И. Д. Дмитриев.

В считанные минуты ящики ус-

танавливаются на сажалки. И
вот механизатор Н. И. Лебедев
ведет свой трактор в сцепе с са-

жалкой по полю. Посадочный аг-

регат споро обслуживают полево-

ды И. Н. Данилова и В. С. Пет-
рова. Они быстро вынимают из

ящиков рассадники и опускают их

в мягкую почву. Следом за агре-

гатом идут Т. Г. Алексина и

Л. П. Серебряннкова. У каждой в

руках пучок рассады. Женщины
зорко всматриваются в борозды,
поправляют отдельные капустни-

ки, подсаживают рассаду в ме-

состоящей из 4 —5 человек, на

срок до одного месяца.
Все газобаллонные установки

регулярно подвергаются профи-
лактическому осмотру и ремонту.

Жители, пользующиеся жидким

газом, в случае опорожнения бал-
лона, подают заявку на достав-

ку газа.

Однако в городе имеются

Квартиросъемщики, которые полу-

чают газ из неизвестных источни-

ков, и их установки не находятся

на учете в горгазе. Например,
гражданин Иванов, проживающий
во второй квартире седьмого дома

по улице Чайковского.
Наиболее вероятным источни-

ком снабжения газом квартир, не

зарегистрированных в горгазе, яв-

ляются предприятия, получающие

газ на промышленные нужды. Сле-
дует предупредить всех руководи-

телей предприятий об ответствен-

ности за контроль по использова-

нию газа. Отпуск газа на бытовые
нужды из промышленных фондов
категорически запрещается.

3. НОВИКОВА,
мастер конторы

«Сланцымежрайгаз».

рений в сельском хозяйстве».
Особенно на тяжелых суглин-

ках без щедрого внесения орга-

ники нет ни хорошего пахотно-

го слоя, ни хорошей структуры.

Приступив к делу, отряд сра-

зу же взял отличный старт.

Сорок тысяч тонн компоста,

внесенного на поля, — вот годо-

вой объем его работы. Тонна
внесенной органики хозяйству
обходится примерно два рубля
с полтиной, выгодно ли это?

Н. Е. Татарников приводит

такой пример. В прошлом году

удобряли так называемое бунь-
ковское поле. Однако сумели

удобрить только половину по-

ля. На удобренной половине

урожай зерновых с гектара

составил 32 центнера, а на

неудобренной —' только 15 цент-

неров. А ведь навоз оказывает

свое действие в течение не-

скольких лет.

Бюро Московского комитета
партии одобрило опыт работы
отряда плодородия Н. Е. Татар-
никова — делегата XXIV съез-
да КПСС. Сейчас в Московской
области 400 таких отрядов.

И. ПАВЛОВ,
обозреватель ТАСС

стах, где расстояние между ра-

стениями превышает норму.

Следом за первым трактором

движется второй. Его ведет мо-

лодой тракторист А. Андреев. Здесь
сажалку деловито обслуживают.
А. Ф. Боровкова и К. Ф. Лободи-
на, а подсадку рассады здесь ве-

дут А. И. Егорова и Д. Е. Кузь-
мина.

В. ПАПУШИН.

НОВОСТИ
КУЛЬТУРЫ

ВЕЧЕР ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Многолюдно было в Загрив-

ском сельском Доме культуры на

вечере для избирателей. Разно-
сторонней и обширной была про-

грамма вечера. Член сланцевского

отделения общества «Знание» Н. Д.
Симченков прочел лекцию о меж-

дународном положении. Затем
работники бытпромкомбината де-

монстрировали модели одежды,

рассказывали о своей работе, об
услугах, оказываемых комбинатом
населению. Библиотекарь Г. В.
Радугина к этому вечеру подгото-

вила обзор новинок литературы

на военно-патриотические темы. В
заключение был показан кино-

фильм, состоялись танцы. Вечер
понравился жителям Загривья и

ближайших деревень.

ПОЧЕТНОЕ
ПРИГЛАШЕНИЕ

В местечке Тойла-Ору близ
Кохтла-Ярве проводятся тради-

ционные певческие праздники. На
них выступают не только хоро-

вые коллективы Эстонии, но ■

гости. Сланцевчане уже имели

честь представлять на этом празд-

нике искусство России. И нынче

они вновь приглашены принять

участие в празднике песни, кото-

рый состоится в последнее вос-

кресенье июня. Предполагается,
что от Сланцев выступит объеди-
ненный хор Дворца культуры

сланцеперерабатывающего комби-
ната.

ТЕАТР
ЕДЕТ НА СЕЛО

Впервые артисты Ленинградско-
го областного театра драмы я

комедии, приезжая в Сланцы,
будут выступать не только на го-

родских сценах, но и выедут на

село. Они покажут спектакль

А, Н. Островского «Красавец
мужчина» в Рудно, Поречье, Ста-
рополье, Попковой Горе, Больших
Полях и в некоторых других клу-

бах района.

11 июня 1971 года 3 стр.

, У наших друзей в Кохтла-Ярве

ГОРОДУ- 25 ЛЕТ
15 июня 1946 года Указом

Президиума Верховного Совета
Эстонской ССР селение Ки-
виыли Эрраской волости Ви-
румаского уезда и селение

Кохтла-Ярве Кохтласскои во-

лости были переименованы в

города Кивиыли и Кохтла-Яр-
ве уездного подчинения. С
этого и началась история горо-

да Кохтла-Ярве.

После Великой Отечествен-
ной войны здесь было около

двух десятков темно-серых ка-

менных домов, одна школа, на-

родный дом в здании бывшего
пожарного депо, несколько ба-
раков да разбросанные вокруг

хутора. За прошедшие годы

город стал вторым по объему
промышленной продукции

центром Эстонской ССР. За
это время построено шесть

шахт и два разреза общей
мощностью 8 миллионов 900
тысяч тонн сланца в год, три

обогатительных фабрики, бо-
лее шестидесяти цехов и комп-

лексов на предприятиях слан-

цеперерабатывающей промыш-

ленности.

Очень многое сделано для

блага эстонских горняков и

химиков. Сдано в эксплуата-

цию более 725 тысяч квадрат-

ных метров жилой площади,

двадцать пять школ, соро^

детских садов и яслей, три ки-

нотеатра, два Дома культуры,

6 больниц, 30 магазинов.

Жители города широко от-

мечают славный юбилей.
Калининград сегодня. Театральная улица.

Фото В. Будана (Фотохроника ТАСС)
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Поздравляем вас с серебряной свадьбой. Желаем счастья,
здоровья, дожить до золотой свадьбы.

Завком цементного завода

и коллектив детского сада № 7 «Березка».

Уголок
КОЛЛЕКЦИОНЕРА

В юбилейном томе БСЭ «Союз
Советских Социалистических Рес-
публик. 1917—1967» приведены

интересные цифры; если в 1913
году средняя продолжительность

рабочего дня взрослых рабочих в

промышленности составляла 9,9
часа, то в 1965 году она снизи-

лась до 6,93 часа.

В свободное время нечего де-

лать одним и не у кого одолжить

хотя бы лишних полчаса другим

тем, кто непрерывно что-то ма-

стерит, выдумывает, пробует...
Кто может подсчитать все раз-

новидности человеческих увлече-

ний? Пожалуй, только в одном
коллекционировании нетрудно

сбится со счета. Азарт коллекцио-

нирования в наши дни охватил

столько людей, что едва ли най-
дется в мире статистик, который
взялся бы подсчитать, сколько на

свете живет собирателей. Колос-
сальным разнообразием отлича-

ются и виды коллекционирования.

Некоторые виды коллекциониро-

вания как, например, филателия
(собирание марок), нумизматика

(собирание монет), бонистика (со-
бирание бумажных денежных зна-

ков), филокартия (собирание ху-

дожественных открыток), филлу-

Все больше американцев
включается в антивоенную

борьбу в США. Десятилетнее
пребывание врйрк США в, Ин-
докитае подточило платежный
баланс страны, поставило дол-

лар на грань, катастрофы, за-

ставил^ миллионы простых

граждан Америки, одурманен-
ных буржуазной пропагандой,
по-иному взглянуть на .эту атт

рессию.

Демонстрация у Капитолия'
была разогнана полицией, и

многие из ее участников оказа-

лись за решеткой. Но сегодня

вновь на улицы американских

городов выходят люди с плака-

тами, на которых написано:

«Конец войне!», «Вьетнам —

вьетнамцам!»,
НА СНИМКЕ: момент де-

монстрации в Нью-Йорке.
Снимок из американской га-

зеты «Дейлн Уорлд».
Фотохроника ТАСС

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятниц<>*< и субботам

менистика (собирание спичечных

этикеток) — наиболее массовые

темы собирательств. Модно стало
собирать значки, книжные знаки,

бритвенные ножички...

Московский архитектор А. А.
Усачев — владелец, пожалуй, са-

мой крупной в нашей стране кол-

лекции флагов и гербов стран ми-

ра. В ней свыше тысячи репро-

дукций и рисунков государствен-

ных, морских и других флагов.
А нужно ли собирать такую кол-

лекцию? Оказывается, нужно. Ка-
кой флаг развевался на первом
русском корабле, построенном при
царе Алексее Михайловиче? Ка-
кие были флаги над ладьями Ве-
ликого Новгорода? Этого сейчас и
доискиваются коллекционеры.

Военную историю России вос-
создает коллекция, собранная ар-

тистом Казахского театра

Н. Гринкевичем. В ней старинные

ордена и медали, жетоны, нагруд-

ные знаки полков и военных учеб-
ных заведений, атрибуты русской
военной формы — кивера и дру-

гие головные уборы, эполеты, по-

гоны, аксельбанты, пуговицы и др.

Инженер одного нз сахарных

заводов Сумской области А. Т.
Москаленко собирает старинное

оружие. За 13- лет в его домаш-

нем музее накопилось много хо-

лодного и огнестрельного оружия

из 15 стран мира.

В квартире бывалого воина,

офицера, умельца из г. Ульянов-
ска Н. В. Гильзенитца около

двух тысяч экспонатов, изготов-

ленных им моделей орденов, об-
мундирования, знаков отличия и

парадного оружия. Только в от-

деле головных уборов свыше

двухсот экспонатов. Здесь можно

увидеть драгунки, уланки, гусар-

ки, гренадерки, кирасирки, ка-

зачьи папахи, различные фуражки
и т. п. Все они воспроизводят

страницы нашей военной истории.

Тридцать лет увлекается книж-

ными знаками ленинградец Б. А.
Вилинбахов. В его собрании око-

ло 25.000 экслибрисов. С каждым'
знаком проделана большая рабо-

В Венгрии насчитывается

3.500 домов культуры. Они ста-

ли мощным средством распро-
странения знаний, ведут боль-
шую воспитательную работу,
пропагандируют достижения

науки, искусства, литературы.

Дома культуры ежегодно посе-

щают до трех миллионов чело-

век. В 10 тысячах созданных

при них кружках самодеятель-

ности занимаются около 200 ты-

сяч человек. Многие из этих

дружных творческих коллекти-

вов не уступают по мастерству

профессиональным художест-

венным ансамблям. 133 из них

удостоены звания «Лучший ан-

самбль». Слава таких самодея-

тельных коллективов, как «Деб-
реценский хор Кодая», «Бокс
Хумана» из Ваца, «Централь-
ный хор комсомола», танце-

вальный ансамбль «Мечек» и

других, вышла далеко за преде-

лы Венгрии.

Свою работу венгерские дома

культуры ведут совместро с дру-

гими общественными и научно-

просветительными организация-

та: выяснено, кто его выполнил,

кто владелец.

Житель г. Курска И. Д. Булга-
ков более полувека собирает все,

что связано с тяжелой атлетикой.
В его уникальной коллекции более
6 тысяч фотографий борцов, тяже-

лоатлетов, силачей, арбитров,
снимки чемпионатов по борьбе, ред-

кие фотографии женщин-борцов,
подвизавшихся одно время на

аренах России и Европы. В 48
огромных альбомах — газетные и

журнальные отчеты о чемпиона-

тах.

Более сорока лет собирает мо-

сквич И. Ф. Боярский граммофон-
ные пластинки. Их уже около

сорока тысяч штук. В собрании
пластинки с записями прослав-

ленных русских и заграничных

певцов и певиц — Н. Фигнера,
А. Петрова, Л. Собинова, А. Неж-
дановой, Э. Карузо и многр —

две сотни — пластинок с голосом
Ф. И. Шаляпина. Ни один музы-

кальный музей страны не распо-

лагает таким богатством.
Ключи со всего мира — 4.271

ключ общим весом в 184 кило-

грамма — такой уникальной кол-
лекцией обладает польский граж-
данин города Радомска Януш
Хлебинский. Самый маленький
ключ — длиною в четыре милли-

метра, а самый большой — 83
сантиметра.

«Вкусная» коллекция у москви-

ча Н. Д. Виноградова. В ней око-

ло трех тысяч пряников. Пряни-
ки хранятся десятилетиями, не

теряя даже своей окраски. Соби-
рать коллекцию Николай Дмит-
риевич начал в 1913 году.

Писатель Илья Эренбург был
страстным коллекционером кури-

тельных трубок.
Г оворят, коллекционер рожда-

ется в детстве. Верно ли это ут-

верждение, сказать трудно. Одно
несомненно: люди, увлеченные, с

годами не утратившие страсть к

поискам и открытиям, становятся

обладателями интереснейших и

часто уникальных собраний.
Д. СМОЛЬСКИЙ,

член ВОФ.

ми, коллективами учебных за-
ведений и производственных

предприятий. Большой популяр-

ностью пользуются циклы лек-

ций по отдельным отраслям зна-

ний и различные летние меро-

приятия, проводимые домами

культуры в масштабах всей
страны совместно с местными

советами. Число таких меро-

приятий достигает ежегодно

трехсот. Бараньские воскре-

сенья, дебреценские, мишкольц-

ские недели техники, сегедские

летние театральные игры, аг-

рарные дни в Гедлле, традици-

онные народные гулянья в ста-

риннЬтх городах Дьюла, Сигет-

вар и Шиклош пользуются за-

служенной популярностью в

Венгрии и привлекают много-

численных зарубежных турис-

тов.

М. ПОПОВ.
(ТАСС). .
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 ИЮНЯ

10.00 — Для юношества: «Аркти-
ка — далекая и близкая». 11.10 —

Цветное телевидение. Для детей:

мультфильм. 11.40 — На V Спар-

такиаде народов СССР. 12.10 —

«Музыкальный киоск». 12.40 —

Сегодня — День работников лег-

кой промышленности. 13.10 — Но-
вости. 13.20 — Концерт. 14.00 —

Международная программа. 14.30
— А. Бек — «Доменный мастер».

Телеспектакль. 15.40 — Новости.
15.50 — Концерт. 16.30 — Для
воинов Советской Армии и Фло-
та. 17.00 — Цветное телевидение.

«Клуб кинопутешествий». 18.00 —

Новости. 18.10 — Концерт. 18.40
— «В эфире — «Молодость»: «А
ну-ка, девушки!». 20.10 — «Вре-

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 11 июня

— «Сиртаки». Начало в 17, 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1' июня — новая цветная широ-

коэкранная кинокомедия «Боль-
шая прогулка». (Две серии в один

сеанс). Начало в 18, 21 час. 12
июня — «Большая прогулка».

мя». 20.40 — Художественный
фильм «Путь к сердцу».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 ИЮНЯ

9.00 — Программа передач. 9.30
— Для детей: художественный
фильм «Акваланги на дне». 10.50
— «Звери на арене». Г Польский
телефильм. 11.00 — «Сегодня —

выборы» (трансляция из Таллина
и Тарту). 12.00 — Киножурнал
«Советская Эстония». 12.10 —

«Поздравляем вас...». Концерт для
работников легкой промышленно-
сти. 13.10 — «АК»: новости. 16.30
— Вечерняя программа. 16.35 —

«Наша Родина — Советский
Союз». Документальный фильм.
16.50 — «АК»: новости. 17.00 —

Международные соревнования по
легкой атлетике на приз газеты
«Правда». 20.30 — «Эпоха и пред-
меты». 21.00 — «Юпитер». Пере-
дача ЭРФ. 21.30 — «Актуальная
камера». 21 .45 — Художественный
фильм «Времена землемеров».

в 18, 21 час. Для детей. Цветной
широкоэкранный художественный
фильм «Волшебник». Начало в

16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11 июня
— «Решительная барышня». На-
чало в 11.50, 14.20, 16.10, 18,.
20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 июня —

«Знамена самураев». (Две серии
в один сеанс). Начало в 18, 21 час.
Для детей. «Школа мужества»^

I
Н подписке на П полугодие

ПРОВЕРЬТЕ КВИТАНЦИИ
Просим всех подписчиков

проверить свои квитанции

с тем, чтобы своевременно

продлить подписку на газе-

ты на второе полугодие.

Сроки подписки: на цент-

ральные газеты до 12 июня,

на областные журналы и-

газеты до 20 июня, на га-

зету «Знамя труда» до 27
июня.

«СОЮЗПЕЧАТЬ».

ОЧАГИ КУЛЬТУРЫ

(Две серии в один сеанс). Начало Начало в 13 часов.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» _

ТРЕСТА № 41

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ФОРМОВЩИКИ,
СТОЛЯРЫ,
СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудо-

вания,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
РАБОЧИЕ участка лесопиления.

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 15 Г. СЛАНЦЫ

ОБЪЯВЛЯЕТ

ПРИЕМ
юношей и девушек в возрасте 15 — 17 лет

с образованием 8—10 классов.

УЧИЛИЩЕ ГОТОВИТ С ДВУХГОДИЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ:
МОНТАЖНИКОВ КОНСТРУКЦИЙ-КАМЕНЩИ-

ков,
СЛЕСАРЕЙ-МОНТАЖНИКОВ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ ШАХТ.

С ТРЕХГОДИЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ С ОДНОВРЕМЕННЫМ
ПОЛУЧЕНИЕМ СРЕДНЕГО ОБРАЗОВАНИЯ:

МАЛЯРОВ,
СТОЛЯРОВ.

С ДЕСЯТИМЕСЯЧНЫМ СРОКОМ ОБУЧЕНИЯ:
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ (принимаются юноши и де-

вушки со средним образованием),
ШВЕЙ ЛЕГКОГО КОНФЕКЦИОНА.
Принятые в училище обеспечиваются питанием, обг

мундированием и заработной платой в размере 33 про-

центов от доходов производственного обучения.
Иногородним юношам предоставляется общежитие.
При поступлении необходимы документы: паспорт

или свидетельство о рождении, документ об образова-
нии, справка с места жительства, 6 фотокарточек и ха-

рактеристика с последнего места работы или учебы.
Адрес училища: г. Сланцы Ленинградской области,

улица Партизанская, дом № 6, телефон № 24-03.
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